



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Reims

Retours sur la semaine d'accueil de nos étudiants rémois

Début septembre, les étudiants de la deuxième promotion du campus de Reims ont fait leur rentrée. À cette occasion, les étudiants de L2 ont préparé une semaine d'accueil et de cohésion pour permettre aux nouveaux de découvrir la ville et d'apprendre à se connaître. Retour sur cette rentrée !



REIMS

Une semaine pour découvrir l'ICP campus de Reims

Après une première matinée à découvrir le fonctionnement du campus de Reims, les étudiants de L1 ont pu découvrir le **village des associations** à midi.

Chaque initiative étudiante du campus de Reims était présente pour parler de ses projets à venir et recruter de nouveaux membres. Certains étudiants ont également profité de la pause pour **visiter le campus** ou encore **découvrir la radio RCF**, dans laquelle ils s'engageront peut-être dans le cadre de l'émission *Bulles étudiantes*.



La journée s'est poursuivie avec la **découverte des services de la vie du campus de l'ICP**. Plus tard dans la semaine, les étudiants de L1 ont découvert leur emploi du temps lors des **pré-rentreées académiques**.

La semaine s'est achevée avec des **ateliers pour prendre soin de soi pour mieux apprendre**.

Une semaine de cohésion

Cette semaine fût aussi l'occasion pour les nouveaux étudiants de connaître leurs camarades de promotion et les étudiants de deuxième année. Restaurant, olympiades, soirée bal masqué, soirée bar, bowling, foire de Châlons-en-Champagne, barbecue ou encore chasse au trésor, chacun pouvait choisir de participer librement à l'une ou l'autre des activités.



Une belle occasion de souder les promotions avant le démarrage des cours et de renforcer la vie étudiante.

"En tant que première année, c'était très sympa de découvrir les étudiants de L2. Ils nous ont mis à l'aise, nous ont parlé de leurs études ainsi que de l'ambiance de l'année passée. Ce que j'ai préféré, ce sont les olympiades avec le tir à la corde. Il y avait une très bonne ambiance" raconte Charlotte, étudiante en première année de Droit.

Cette semaine a aussi été l'occasion pour les étudiants de L2 investis de développer des compétences. Un projet à mener de A à Z, en équipe.

"J'avais envie que les premières années se sentent à l'aise et de leur faire découvrir le campus comme nous avons pu le découvrir. Je souhaitais qu'ils s'amusent et qu'on puisse créer un contact avec eux dès les premiers jours pour qu'ils se sentent intégrés. Cette expérience nous a appris beaucoup de choses : gestion globale et montage d'un projet collectif. C'était une très belle occasion de travailler en équipe ! Notre plus belle réussite est de voir qu'ils étaient ravis des activités que nous avons proposées." Lilou, étudiante en L2 de Sciences sociales, explique pourquoi elle s'est engagée dans ce projet.

Un temps d'accueil prévu aussi pour les enseignants

Le mercredi en fin de journée, les enseignants ont été accueillis par l'administration lors d'un cocktail. **Chacun a pu se présenter et rencontrer l'équipe administrative**. Une belle occasion aussi pour leur remettre leur kit de rentrée.

Lieu(x) :

Reims

Publié le 21 septembre 2022 – Mis à jour le 27 septembre 2022

A lire aussi

A LA
UNE

REIMS

Tous les tags